

Canal Málaga Radio volverá a retransmitir en directo todos los partidos de la temporada del Club Balonmano Málaga Costa del Sol

Comenzará este sábado 31 de agosto con el partido de Liga Guerreras Iberdrola contra el Rocasa Gran Canaria a las 17.45h

Málaga 28/08/2024.- Canal Málaga Radio Televisión Municipal y el Club Balonmano Femenino Málaga Costa del Sol vuelven a unir sus caminos en la temporada 2024/2025. La radio municipal (97.4FM) ofrecerá de nuevo en directo todos los partidos que dispute el conjunto malagueño este curso deportivo: Liga Guerreras Iberdrola, EHF European Cup y Copa de la Reina. Una apuesta decidida por ofrecer los encuentros de uno de los grandes representantes de nuestro deporte, que en las últimas temporadas no ha dejado de agrandar su palmarés y llevar el nombre de la ciudad y la provincia por todos los rincones de España y de Europa.

El primer partido que se retransmitirá será este sábado 31 de octubre, con el debut en la Liga Guerrera Iberdrola. A partir de las 17:45h, en directo desde el pabellón José Luis Pérez Canca, la previa y el choque entre el Málaga Costa del Sol y el Rocasa Gran Canaria. Las panteras malagueñas, campeonas de liga hace dos temporadas, arrancan el curso liguero con el objetivo de pelear de nuevo por el título.

Las retransmisiones comenzarán con 15 minutos de antelación al partido, a modo de previa, con entrevistas de los protagonistas del encuentro. Al término de cada partido se ofrecerán las reacciones de técnicos y jugadoras en el post partido. Igualmente, en los distintos programas deportivos de Canal Málaga TV, se realizará un seguimiento del club a lo largo de la temporada.

Las retransmisiones en directo del Club Balonmano Femenino Málaga Costa del Sol se podrán seguir también en la web canalmalaga.es.